



ETIENNE LARGER

DIABÉTOLOGIE, HÔPITAL COCHIN,
PARIS (FRANCE)

Identification de marqueurs précoces prédictifs de la possibilité d'arrêter l'insulinothérapie après résolution de la glucotoxicité chez les patients présentant un diabète de type 2 déséquilibré

Il est de pratique courante chez les patients dont le diabète de type 2 est très déséquilibré de tenter de réduire la glucotoxicité par une insulinothérapie intensive. Cela permet lorsque le patient garde une masse fonctionnelle Bêta suffisante d'arrêter l'insulinothérapie. Le rapport proinsuline/insuline sera étudié comme marqueur de fonctionnalité des cellules Bêta au cours de l'insulinothérapie intensive, afin de savoir si on peut fixer à l'avance la durée de cette insulinothérapie et prédire la rémission.



ALLOCATION
Exceptionnelle
ROCHE Diabetes Care

20 000€